



Sabine Bätzing-
Lichtenthäler:

„Mit den zur Verfügung
stehenden Mitteln mög-
lichst viel bewegen“

Finanzentwicklung

Eine Novellierung des Pflegeversicherungssystems wird dringlicher. Die Bertelsmann-Stiftung hat eine Studie zur Feststellung des Status quo in Auftrag gegeben.

Deutscher Pflegetag

Die Konzertierte Aktion Pflege stand im Mittelpunkt des 6. Deutschen Pflegetages. Minister diskutierten über Ausbildung, Pflegekammern und Pflegeversicherung.

Rendite in der Pflege

Ist eine Erwirtschaftung von Gewinnen in der Pflege legitim? Professor Stefan Sell in der Diskussion über Gewinnmaximierung in der Daseinsvorsorge.